

Les autorités cubaines évaluent la situation des précipitations dans l'ouest du pays



La Havane, 27 août (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz et le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa évaluent ce dimanche la situation actuelle dans l'ouest du pays face à la menace de fortes pluies qui pourraient affecter la région à cause de la tempête tropicale Idalia.

Les deux dirigeants se sont réunis à l'état-major national de la protection civile (DC), avec son chef, le général de division Ramón Pardo Guerra, pour s'informer de la trajectoire et d'autres caractéristiques de l'organisation auprès de spécialistes en météorologie.

La DC a demandé à la direction de renforcer la surveillance hydrométéorologique et de préciser les plans de réduction des risques de catastrophes.

Depuis dimanche matin, l'Institut cubain de météorologie diffuse toutes les six heures des informations actualisées sur la dépression tropicale 10, devenue la tempête tropicale Idalia.

Au fur et à mesure que les conditions météorologiques se détérioreront, cette entité du ministère des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement fournira des informations détaillées dans des délais plus courts (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332496-les-autorites-cubaines-evaluent-la-situation-des-precipitations-dans-louest-du-pays>



Radio Habana Cuba